

Galle, den 26. März.

Die am Sonnabend im Stadttheater erfolgte Aufführung der beiden Opern von Goethe's Faust an einem Götterabend...

In der Sonnabendigung des Bürgervereins kam u. a. zur Sprache, daß bei Verändern der Dächer unter der Rinnle...

Unter Mittheilungen über die Veränderungen, welche im Lehrerkollegium des städtischen Gymnasiums eingetreten...

Am Sonnabend hielt der Collegen-Turnverein seine Hauptversammlung. Diefelbe wurde durch eine würdige Gedächtnisrede...

Im Gärtner-Verein sprach Hr. Weinecke über die Behandlung der Nirsche in unserm Klima. Der Nirsche...

Gestern wurden in den hiesigen Kirchen 142 Knaben und 531 Mädchen konfirmirt, und zwar von Hrn. Pastor Knuth in der evangelischen Kirche...

Am 18. und 19. April wird hier die Frühjahrsversammlung der Freunde politischer Union in der Provinz Sachsen stattfinden.

Die Orts-Frankenkasse der Feuerarbeiter hielt am Sonnabend ihre Hauptversammlung. Die Rechnung weist eine Gesamtaufnahme von 12,069.81 M. und eine Gesamtausgabe von 10,521.17 M. auf.

In einem heute vor dem h. Amtsgericht abgehaltenen Termin betrug die Anzahl der im Saale-Bezirk des Hauptamtes...

wollen geradezu tollfroh gestatten. Durch Verzichtleistung auf das Kapitalvermögen...

In der Märztagung des Zweigvereins Halle von Deutschen und Völkervereinigten Alpenvereinen hielt Hr. Professor Dr. Schütz...

Am Sonnabend hielt der Collegen-Turnverein seine Hauptversammlung. Diefelbe wurde durch eine würdige Gedächtnisrede...

Im Gärtner-Verein sprach Hr. Weinecke über die Behandlung der Nirsche in unserm Klima. Der Nirsche...

Gestern wurden in den hiesigen Kirchen 142 Knaben und 531 Mädchen konfirmirt, und zwar von Hrn. Pastor Knuth in der evangelischen Kirche...

Am 18. und 19. April wird hier die Frühjahrsversammlung der Freunde politischer Union in der Provinz Sachsen stattfinden.

Die Orts-Frankenkasse der Feuerarbeiter hielt am Sonnabend ihre Hauptversammlung. Die Rechnung weist eine Gesamtaufnahme von 12,069.81 M. und eine Gesamtausgabe von 10,521.17 M. auf.

In einem heute vor dem h. Amtsgericht abgehaltenen Termin betrug die Anzahl der im Saale-Bezirk des Hauptamtes...

In dem hiesigen Saale-Bezirk des Hauptamtes betrug die Anzahl der im Saale-Bezirk des Hauptamtes...

welche. So wie er spät abends durch den offenen Thore des Saales...

Ein hiesiges Mädchen kam am Sonnabend in der letzten Nacht zu unglücklicher Falle, weil sie den rechten Unterarm brach...

Am Sonnabend hielt der Collegen-Turnverein seine Hauptversammlung. Diefelbe wurde durch eine würdige Gedächtnisrede...

Im Gärtner-Verein sprach Hr. Weinecke über die Behandlung der Nirsche in unserm Klima. Der Nirsche...

Gestern wurden in den hiesigen Kirchen 142 Knaben und 531 Mädchen konfirmirt, und zwar von Hrn. Pastor Knuth in der evangelischen Kirche...

Am 18. und 19. April wird hier die Frühjahrsversammlung der Freunde politischer Union in der Provinz Sachsen stattfinden.

Die Orts-Frankenkasse der Feuerarbeiter hielt am Sonnabend ihre Hauptversammlung. Die Rechnung weist eine Gesamtaufnahme von 12,069.81 M. und eine Gesamtausgabe von 10,521.17 M. auf.

In einem heute vor dem h. Amtsgericht abgehaltenen Termin betrug die Anzahl der im Saale-Bezirk des Hauptamtes...

In dem hiesigen Saale-Bezirk des Hauptamtes betrug die Anzahl der im Saale-Bezirk des Hauptamtes...

Stadttheater. Schauspiel.

Was man kürzlich konnte, daß die solchen Wiederholungen des Goethe'schen Faust, der doch nicht als Novität gelten kann, das Theaterpublikum ermüden konnten, hat sich nicht bestätigt.

Richard Goldt.

Der.

Die Wälfäre ist das populärste Drama der Nibelungen. Das liegt emersals daran, daß alle Gestalten von der kampferfahrenen Wälfäre bis zur Gumbung und Freia mit ihren durchaus menschlichen Gefühlen und Leidenschaften...





